



赤組・白組だより



水遊びやプール遊びが心地よく感じられる季節になりました。控えめに水遊びをしていた子ども達も遊び方が大胆になってきました。暑さで身体も疲れます。早寝早起きを心がけ、規則正しい生活をして体調を整えていきましょう。

今月の活動

今月も地震の避難訓練・不審者侵入の避難訓練・会堂礼拝・誕生会など盛りだくさんの7月でした。楽しみにしていたプールも始まり「プールをするよ～！」と声をかけると「いえ～い！」と元気な子ども達の声がかえってきます。プールに入ると水をかけ合ったり、顔をつけて泳いだり毎日賑やかな声が響いています。また、今学期は毎朝うんていや登り棒の練習を赤組さんは頑張りました。白組さんは、排泄や片付けなど自分の事は自分でできるようになりました。途中入園で2名のお友達が増え、毎日賑やかな子ども達です！



今月の給食

“冷やし中華”“五目焼き豚ラーメン”“バナナアイス”“フルーツポンチ”など、さっぱりと食べやすいメニューが人気でした。七夕行事食では、チキンピラフやハンバーグなど、子ども達の大好きなメニューばかりでした。冷た~いデザートの“天の川ゼリー”もあり、みんな喜んで食べていました！夏バテをしないように、お家でも好き嫌いせず三食しっかり食べましょう。



赤組ボルダリング大会

第1回目のボルダリング大会が行われました。普段とは違う真剣な子ども達でした。最後まで粘り強く頑張る子ども達の姿に感動しました。週2回、給食後に上原先生と練習をしています。いつもとは違う子ども達の一生懸命な姿を見ることができ頼もしく思いました。また、次回の大会に向けて練習を頑張って欲しいです。

白組さんも今月からボルダリングの練習が始まりました。赤組さんや黄組さんと一緒にホールで練習ができることが嬉しくて、にこにこでホールに上がって行きます！



☆おしらせ・おねがい☆



*2号認定の方は、夏休み期間はお扇窓をいせず、バスタオル2枚を持ってきてください。

*8月13日・14日・15日は、お弁当の日となります。登園される方は、お弁当・お箸セットを持ってきてください。

*夏休みの間も21時までには就寝して、しっかり睡眠をとるようにしましょう。

*始園式は8月26日(月)です。元気に登園してくださいね！

◎プールや海に行く機会も増えると思います。水の事故や交通事故等に気を付けて過ごしてください。



☆もみき しょうた君(8/1)

水遊びの大好きなしょうた君！

大きくなったら…プロ野球選手になりたいな～！

☆ひだか いちかちゃん(8/18)

笑顔のとっても可愛いいちかちゃん♡

大きくなったら…ドーナツ屋さんになりたいな！

